



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

16/09/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista / Julen Rementería (Senador – PAN)

“Esta iniciativa no pasará y no por llevar la contraria, sino porque no le conviene a México la militarización del país, francamente es un verdadero despropósito y en el Senado la rechazaremos como tiene que ser. La minuta ya la tenemos el próximo martes, se estará mandando a comisiones y de ahí la comenzaremos a discutir, no creo que estemos hablando más de una semana. La alianza Va por México que funcionó en el 2021 y que ha dado resultados en términos de crecimiento en las posiciones, en la Cámara de Diputados debería buscarse la forma de poderse mantener, ha habido un tropezón muy grande, nadie lo puede negar, yo esperararía que eso se pudiera recomponer y que la alianza fuera con los ciudadanos”.

https://drive.google.com/file/d/1wHoQmdkmow0JS8vSoSoWs4uoQ_GHYynv/view